
Of.Adusp 013/25.

SP, 30 de Maio de 2025.

Ilmo.Sr.
Prof. Dr. Carlos Gilberto Carlotti Júnior
Magnífico Reitor da USP

Assunto: Solicitação de adiamento e esclarecimentos sobre proposta de ampliação dos campi da 
USP em Ribeirão Preto e São Carlos

Prezado Reitor,

A comunidade universitária tomou conhecimento da proposta de ampliação dos campi da USP em 
Ribeirão Preto e em São Carlos, cujos investimentos previstos somam centenas de milhões de reais,  
a serem custeados com recursos próprios da Universidade ainda em 2025.
Reconhecemos  que  tais  projetos  apresentam  potencial  para  expandir  atividades  acadêmicas, 
fortalecer  a  extensão  universitária  e  aprofundar  parcerias  com  o  poder  público.  Ainda  assim, 
considerando a magnitude dos investimentos, entendemos que a proposta merece ser amplamente 
debatida com a comunidade acadêmica antes de sua deliberação final.
Diante disso, solicitamos que a decisão sobre a matéria no Conselho Universitário seja adiada, de 
modo a garantir tempo hábil para a realização de debates informados e participativos em todas as 
unidades da USP.

Entre as dúvidas manifestadas por membros da comunidade, destacamos:

1.  Qual  o  grau  de  segurança  jurídica  das  cessões  previstas  dos  terrenos  adquiridos  aos  entes 
públicos parceiros?

2. Haverá instrumentos formais que assegurem que os custos futuros de manutenção e operação não 
recairão sobre a USP?

3.  Por  que  essas  localidades  foram  priorizadas  neste  momento,  em  detrimento  de  demandas 
igualmente relevantes em outras unidades, como na capital?

4. Há laudos técnicos que justifiquem os valores atribuídos aos terrenos a serem adquiridos? Esses  
laudos foram tornados públicos?

5. Como será garantida a transparência e a fiscalização institucional e social ao longo do processo?



Reiteramos que nosso pedido expressa a defesa de um processo deliberativo cuidadoso, transparente 
e compatível com os princípios de uma universidade pública comprometida com a excelência e a 
responsabilidade social.

Atenciosamente,

Diretoria da Adusp-S.Sind.


